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１ Ｇ７教育大臣会合について 

(1) 本県での開催実現への思いを聞く。 

(2) 富山県も誘致を目指しているが、本県での単独開催を目指すの

か、合同開催も考えられるのか、思いを聞く。 

(3) 金沢大学にはどのような役割を期待しているのか。また、県内

全ての高等教育機関が何らかの形で関わって欲しいと考えるが、

所見を聞く。 

 

２ 知事の今日までの仕事ぶりについて 

   国会議員時代とは違った苦労も多いと思うが、就任以来２か月

の仕事ぶりを振り返り、感想と、反省点があれば聞く。 

 

３ 市町との連携について 

   市町との緊密な連携、情報共有には何が必要と考え、「オール

石川」の実現に向け、どう腐心していくのか。 

 

４ 中央省庁からの出向人事について 

 (1) 中央省庁からの出向人事のあるべき姿をどのように考えている

か。 

(2) 二人目の副知事人事について、なぜ中央省庁からなのかなど、

人選のポイントを説明すべきではないか。 

 

５ 前知事の公立大学法人理事長就任について 

   公立大学法人理事長に前知事が就任したことは、「継承と発展」

との関係でどう理解すればよいのか、期待する成果と併せて聞く。 

 

６ 知事公舎について 

(1) 知事公舎の活用策について、近い将来に一般公開を想定してい

るくらいの表明はすべきと考えるがどうか、公開に際しての兼六

園周辺文化施設との連携策と併せて聞く。 

 (2) 知事をはじめ、危機管理に携わる職員や幹部職員の公舎は県庁

舎付近に設置すべきと考えるが、見解を聞く。 
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７ 都心軸新交通システムについて 

   実現に時間がかかっても夢のある施策が必要と考えるが、導入

に対する考えを聞く。 

 

８ 女性の管理職登用について 

(1) 県での登用が更に進めば、県内の市町や民間企業等への大きな

刺激になると考えるが、所見を聞く。 

(2) 県では女性管理職の割合について、令和７年までに１６％との

目標を掲げているが、より高い目標値を設定すべきと考えるが、

所見を聞く。 

 

９ 薬剤師の確保について 

 (1) 県内での地域偏在についての認識を聞く。 

(2) 確保対策の現状をどこまで把握し、具体的にどのような取り組

みを行っているのか、予算額と併せて聞く。  

(3) 病院薬剤師の確保対策として、「奨学金返済免除制度」、大学

病院等に「地域連携薬剤師枠」、県内大学に「地域入学枠」を創

設してはどうか。 

 

10 障害者スポーツの所管について 

   担当部署の一元化への対応について考えを聞く。 

 

11 更生保護について 

 (1) 更生保護活動は地域事情に精通した民間の方々の協力が前提と

なっているが、活動の意義をどのように捉えているのか。 

 (2) 近年、保護司の人材確保が困難となっており、県や市町職員の

協力に期待する声が多くあるが、どのように考えているのか。 

 

12 首都圏アンテナショップについて 

 (1) 費用対効果の検証を二の次に運営を続けることに疑問の声もあ

るが、見解を聞く。 
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 (2) 県内市町は県のアンテナショップにどのような役割を期待して

おり、それに応える運営が行われているのか。 

 

 

 

 

 

 

 

      


